

BERITA TERBARU

Lakukan Pembinaan, Dirjen Mahkamah Agung Kunjungi Tanah Datar

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 10, 2023 - 08:23



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAHDATAR - Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM didampingi Forkopimda, Asisten Pemerintahan dan Kesra Elizar, dan Kadis Parpora Hendri Agung Indrianto, sambut kedatangan Direktur Jenderal (Dirjen) Mahkamah Agung (MA) H. Bambang Myanto, SH.MH bersama bersama Wakil Kepala Pengadilan Tinggi Padang bapak Ahmad Ardianda Patria dan rombongan, Senin

(7/8/2023) sore di gedung Indojolito Batusangkar.

Dalam sambutannya, Bupati Eka Putra menyampaikan rasa bahagia dan bangga atas kunjungan Dirjen MA bersama rombongan ke kabupaten Tanah Datar.

"Kita sangat bersyukur, karena hari ini kita dikunjungi oleh tamu terhormat yaitu Dirjen Mahkamah Agung bapak H. Bambang Myanto, SH, MH bersama bapak Wakil Kepala Pengadilan Tinggi Padang bapak Ahmad Ardianda Patria dan rombongan, ini satu kehormatan bagi kita," ujarnya.

Bupati menyebutkan, sebenarnya kunjungan Dirjen MA dalam rangka untuk melakukan pembinaan terhadap jajaran Pengadilan Negeri Sembilan Sumatera Barat sekaligus untuk melakukan peresmian Mushalla yang sudah selesai di bangun di Pengadilan Negeri Tanah Datar.

"Sebenarnya kunjungan kerja pak Dirjen itu, namun tidak elok rasanya kalau sudah sampai disini tidak kita ajak beliau dan rombongan untuk mengunjungi salah satu icon pariwisata Tanah Datar dan juga Sumatera Barat ini," ujar Bupati Eka Putra saat mendampingi Dirjen Mahkamah Agung di lokasi Istano Basa Pagaruyung.

Sementara, Dirjen Mahkamah Agung H. Bambang Myanto membenarkan bahwa kehadirannya di kabupaten Tanah Datar memang dalam rangka kunjungan pembinaan kepada seluruh Pengadilan Negeri yang ada di wilayah Provinsi Sumatera Barat.

"Pembinaan ini kita lakukan dengan tujuan untuk meningkatkan integritas warga masyarakat Sumatera Barat, selain itu juga dalam rangka peresmian Mushalla yang ada di Pengadilan Negeri Tanah Datar yang baru selesai dibangun," katanya.

Selanjutnya, terkait dengan kultur budaya yang ada di Minangkabau khususnya di kabupaten Tanah Datar, H. Bambang menyebutkan bahwa sebelumnya ia sudah pernah datang ke Tanah Datar dan dia menilai saat ini perkembangannya sudah sangat bagus dibandingkan beberapa tahun yang lalu

"Perkembangan ini tentu dipengaruhi dengan pemasaran yang sangat luar biasa, dan ini harus di menej sedemikian rupa sehingga kehadiran para wisatawan yang datang baik lokal maupun mancanegara bisa membawa manfaat bagi seluruh masyarakat," sampainya.

Pada saat berada di Istano Basa Pagaruyung, H. Bambang juga sempat mengenakan pakaian adat Minangkabau, dan ia mengatakan bahwa perasaannya saat memakai pakaian tersebut sangat luar biasa

"Memakai pakaian ini, Saya merasa seperti Raja. Dalam jiwa saya merasakan begitu besar, Saya tidak tahu itu apa, mungkin itu salah satu wujud kebanggaan warga Tanah Datar terhadap peninggalan budaya yang ada disini," katanya.

1. Bambang juga berpandangan bahwa dengan kondisi daerah yang begitu bagus, Tanah Datar ke depan akan jauh lebih maju lagi, dan kalau ini yang terjadi maka segala potensi harus lebih di optimalkan lagi

Dia juga menyebutkan, bahwa wilayah Kabupaten Tanah Datar tanahnya sangat subur dan memiliki pemandangan alam yang sangat indah, selain itu masyarakatnya juga sangat ramah.

"Sepanjang perjalanan dari Padang menuju ke Tanah Datar, Saya lihat persawahan yang sangat subur dan sebentar lagi mau panen, setibanya di sini Saya bertemu dengan pak Bupati dan warga disini yang sangat ramah,"
pungkasnya. **(JH)**